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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

mit der Drucksache DS0307/22 wurde die Erneuerung des touristischen Informations- und 

Wegeleitsystems der Landeshauptstadt Magdeburg beschlossen. Mir ergeben sich 

diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Zur Umsetzung des Konzeptes sollten entsprechende Fördermittel beantragt werden. Das 

Land Sachsen-Anhalt stellte für das Vorhaben eine touristische Infrastrukturförderung im 

Rahmen der Gemeinschaftsaufgabe zur „Verbesserung der regionalen 

Wirtschaftsstruktur“ (GRW) in Aussicht. Dabei bestand bis Ende 2023 die Chance auf eine 

bis zu 95%-ige Förderung. 

a) Wurden die Fördermittel frist- und formgerecht beantragt? 

b) Wurden die Fördermittel bewilligt? 

  Wenn ja, in welchem Umfang? 

  Wenn nein, welche Gründe gab es für eine Ablehnung? 

 

2. Welche Maßnahmen wurden im Zuge der Erneuerung des touristischen Informations- und 

Wegeleitsystems bereits umgesetzt und gibt es dazu schon erste Resonanzen? 

 

3. Gibt es einen zeitlichen Ablaufplan für die einzelnen Maßnahmen? 

Wenn ja, bitten wir um eine entsprechende Anlage zur Stellungnahme 

Wenn nein, wieso nicht und wann wird mit der Fertigstellung eines zeitlichen Ablaufplanes 

gerechnet? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

Carola Schumann    

Stadträtin 
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